

第1ステージ (4/7~6/1)

「やる気と笑顔のステージ」

今年度の重点目標「自分からやってみよう」について、子供たちはそれぞれの目指す具体の姿、クラスの成長した姿を、担任と話し合い、「よし、やるぞ」と動き出しました。4月24日の授業参観会で見られた「授業でのがんばり、チャレンジ」を紹介します。



5年生は発表する人の方を全員が見て、「みんなでつくる授業」を全員で目指しています。

6年生は、安心して間違えることができる「集団への信頼」が見られました。

4年生は、友達と話し合っ「新しい考えを創る」取組ががんばっていました。



3年生では「どんなクラスをつくりたいか」について、みんなで意見を出し合いました。

2年生では「今年がんばりたいこと」を、それぞれが考えみんなに伝えました。

すこやか学級は、笑顔がたくさん見られる楽しい授業でした。「楽しさ」は子供たちの心を育てます。

重点目標「自分からやってみよう」を達成するために「思いやり活動」を推進しています

健全な行動を支える思考と愛着



「自分からやってみよう」とは「チャレンジする意欲」「ポジティブな思考」です。それを支えるのは「自分への信頼」そして「愛着」（愛されているという確信）です。学校では現在「思いやり活動」（他者のための行動、その子のよさを紹介する活動）に全校で取り組んでいます。それによって子供たちに「自分への信頼」と「愛着」を育てようとしています。御家庭でも、今後も継続して「愛着の形成」をぜひお願いいたします。



←「思いやりカード」を放送や中央廊下に掲示して紹介しています。

1年生、学びの芽がぐんぐん成長中！



← (2年生と)
交通安全教室
4/16



← ようこそ！
一年生の会
4/30

入学から一か月が過ぎ、一年生の子どもたちの学校での毎日は、新しい発見と喜びに満ちています。教室では、先生の話をしっかり聞いて、手を挙げて元気いっぱいに発表しています。ひらがなの練習では、「とめ」「はらい」などを気をつけて一文字一文字丁寧に書いています。生活科の授業では、「学校の先生たちとなかよくなろう」と先生たちにしっかり自己紹介していました。たくさんの「初めて」を経験し、一つひとつ成長している一年生。その吸収力と可能性は、まさに無限大です。これからも、様々なことに興味を持ち、大きく成長してくれることを願っています。ご家庭でも、お子様の小さな発見や成長をぜひたくさん褒めてあげてください。

豊かな体験活動スタート「3年生お茶摘み体験」4/25



本年度も、3年生がお茶摘み体験をしました。地域の方に「一芯二葉」というお茶の葉の摘み方を指導していただき、子どもたちは丁寧に摘むことができました。学校に帰ってから、ボランティアの方々に、摘んだお茶の葉を使った天ぷらを作ってもらいました。季節の味がするおいしい天ぷらでした。毎年、子供たちに貴重な体験をさせていただき、とても感謝しています。3年生は今後、お茶について1年間勉強をしていきます。

スクールカウンセラーさん スクールソーシャルワーカー さんと話してみませんか？

月に1回程度、「スクールカウンセラーさん (SC)」「スクールソーシャルワーカーさん (SSW)」が学校に来てくれます。カウンセラーさんは心理の専門家。ソーシャルワーカーさんは社会福祉の専門家です。秘密厳守で、子育てのこと、家庭のこと、友達関係など、様々なことについて相談いただけます。希望される方は「担当：教頭 (杉山)」まで連絡ください。(萩間小：54-0020)



Sc
富田御夫先生



SSW
山本久乃先生